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La libertad no se le permitió hacer lo que quieran 

02-12-2013 

Dedicarse en la Justicia de Dios es tener certeza el día de mañana, esperando que todo vaya a dar estar en 

lo correcto. Y se dará. 

El causador de toda la desgracia jamás quiere tener culpa. Dice él a los oídos de las personas, esos que 

dicen que andar como está escrito, es todo mentido. Porque él quiere así. Porque lo que ya es de él, hace 

con que todos queden con libertinaje, para contrariar todo lo que ya fue escrito en la Biblia. La mayor parte 

de la humanidad irá a perderse, por eso y mucho más, en la búsqueda de una felicidad, como viene 

pensando esta raza. Caen por día, en la trampa de él, millones de personas que juntos podrían estar con 

vosotros, mis hermanos. Tal vez, unos de vosotros pensáis: “Por qué no aceptan así como nosotros 

estamos, esperando Nuestro Salvador con  máximo de respeto?” Digo a vosotros, mis hermanos, yo, José, 

me costó mucho también en creer, en el momento cuando supe que María estaba embarazada, porque ni 

siquiera toqué en Ella, si no fuera un Ángel que vino a decirme que todo lo que estaba aconteciendo con 

María era para nuestro bien. Fue de ahí que me desperté, entonces, pasé a Servirle. Y esos que no quieren 

saber más de la Verdad, viven como un ciego, que no sabe por dónde anda. La sordera de ellos hace con 

que no escuchen más la Voz de la Razón. Aún lo que tú, hermano Pedro II hace, a ellos no le interesa. En el 

frente de ellos eres sólo uno que viene engañando para tu bien, y no lo de ellos, como se ve de fuera un 

caso de lujo.  Entre ellos, todo esto dicen, que ya ultrapasó, donde la vida vale todo, como fue Dios que dejó 

para que el hombre pueda gozar. Pero están olvidándose, la libertad no fue dejada para hacer lo que uno 

bien entienden, la libertad fue dejada conforme fue escrito por los Profetas, fuera de eso no tendrá 

oportunidad alguna, en la última hora vendra a pedir perdón. Por eso, hermanos en Cristo, haced todo lo 

que puedan delante de ellos, que vosotros sois los únicos hijos de la Obediencia, y no del diablo, que viene 

causando toda esta desgracia. 

  

José, servidor de Cristo y Pedro II 


